

ALABANZAS A DIOS

Objetivo: Comprender la importancia de las alabanzas a Dios, cómo los israelitas expresaban su amor y gratitud a través de ellas, y conocer los Salmos como una forma especial de alabar a Dios.

Lee atentamente

Los israelitas, desde tiempos muy antiguos, alababan a Dios con cantos, oraciones y danzas. Hoy también seguimos alabándolo, especialmente a través de los **Salmos**.

¿Qué son las alabanzas?

Las alabanzas son palabras o canciones que usamos para decirle a Dios cuánto lo amamos y agradecerle por su amor y bondad. Los israelitas alababan a Dios después de momentos importantes, como cuando los liberó de Egipto (Éxodo 15:1-21, el canto de Moisés y María).

Usaban instrumentos musicales como arpas y tamborines para alegrar sus alabanzas. Para ellos, alabar a Dios era una forma de reconocer que Él era el único y verdadero Dios.

¿Qué son los Salmos?

Los salmos, considerados alabanzas especiales, son un libro en la Biblia que contiene 150 oraciones y canciones escritas para alabar, agradecer y pedirle ayuda a Dios. Muchos de los Salmos fueron escritos por el rey David, quien amaba a Dios y lo alababa en todo momento.

Ejemplo de Salmos de alabanza:

Salmo 100: "Aclamen alegres al Señor... Entren por sus puertas con acción de gracias, por sus atrios con alabanza."

Salmo adaptado para niños: "Dios es mi amigo"

"Gracias, Dios, porque siempre estás conmigo.
Hiciste el cielo, el sol y las estrellas,
y también me diste mi familia y amigos.

Eres bueno y grande,
cuidadoso y amoroso.
¡Siempre quiero cantar para ti!

Te alabo porque eres mi protector.
Cuando estoy triste, me consuelas,
y cuando estoy feliz, tú sonríes conmigo.

Gracias, Dios, por tu amor infinito.
Hoy y siempre quiero ser tu amigo. ¡Amén!"

Actividades

1. Responde las siguientes preguntas en tu cuaderno

- ¿Qué son las alabanzas?
- ¿Qué instrumentos usaban los israelitas para alabar a Dios?
- ¿Qué nos enseña el Salmo "Dios es mi amigo"?

2. Selecciona la respuesta correcta

- ¿Quién escribió muchos de los Salmos?
 - a. Moisés.
 - b. El rey David.
 - c. El apóstol Pablo.
- ¿Cuántos Salmos hay en la Biblia?
 - a. 100.
 - b. 150.
 - c. 200.
- ¿Qué dice el Salmo 100?
 - a. "Aclamen alegres al Señor... Entren por sus puertas con acción de gracias."
 - b. "El Señor es mi pastor, nada me faltará."
 - c. "El Señor es bueno y grande."
- ¿Por qué los israelitas alababan a Dios después de cruzar el Mar Rojo?
 - a. Porque les gustaba cantar.
 - b. Para agradecerle por liberarlos de Egipto.
 - c. Para que el faraón los escuchara.
- ¿Qué significa alabar a Dios?
 - a. Pedirle cosas materiales.
 - b. Decirle cosas bonitas y agradecerle.
 - c. Guardar silencio todo el día.
- ¿Qué sentían los israelitas cuando alababan a Dios?
 - a. Tristeza y cansancio.
 - b. Alegría y gratitud.
 - c. Miedo y preocupación.